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Protokoll der Jahreshauptversammlung 
des SV “ Rot-Weiß” von 1911 Ahrbergen e. V. 

 
am 10.03.2023 

 im Clubhaus Ahrbergen 
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Zu Punkt 1:  
Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden und Gedenken der verstorbenen Mitglieder 
Jörg Seelmeyer eröffnet um 19:05 Uhr die Versammlung und begrüßt die Anwesenden. Er bittet die 
Mitglieder, sich zu erheben und der verstorbenen Mitglieder zu gedenken. 
 
Zu Punkt 2:   
Feststellen der Anwesenheit  
Laut Anwesenheitsliste sind 36 stimmberechtigte Mitglieder und 2 Gäste anwesend. 
 
Zu Punkt 3:  
Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 19. März 2022 
Der 1. Vorsitzende weist die Mitglieder darauf hin, dass das Protokoll der letzten Jahreshaupt- 
versammlung auf der Homepage veröffentlicht wurde und zur Einsicht ausliegt. Aus der Versammlung 
heraus kam der Hinweis, dass unter Punkt 10 im Text an einer Stelle 2021 anstatt 2022 stand. Die 
Vorgehenswiese bzgl. Anpassung und anschließende Veröffentlichung wird im Vorstand geprüft. 
Sollte es weitere Rückfragen/Einwände hierzu geben, seien diese gerne auch im Nachhinein zu 
stellen. Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
Zu Punkt 4:  
Grußworte der Gäste  
Der Ortsbürgermeister Herbert Pape begrüßt die Versammlung und richtet auch herzliche Grüße vom 
Ortsrat aus. Herbert Pape ermuntert alle in ein Amt gewählten Mitglieder sich weiterhin mit Elan für 
den Verein zu engagieren. Er freut sich immer wieder, wenn es Menschen im Verein gibt die sich 
diesen Aufgaben stellen. Das ist in der heutigen Zeit leider nicht mehr selbstverständlich. Traurig und 
teilweise enttäuschend äußerte er sich allerdings bzgl. einer Spartenversammlung die leider äußerst 
dünn besucht war. Dennoch ist er stolz auf den Verein und lobt den guten Zustand der Sportanlage 
und den kurzen Dienstweg zwischen der Gemeinde Giesen und unserem Vorstandsvorsitzenden. 
Herbert unterstrich, dass der Verein gut geführt wird und an den Vorstand gerichtet: „Macht weiter so, 
es läuft rund im Vorstandsteam“. Herbert wünscht der Versammlung einen guten Verlauf.  
 
Zu Punkt 5:   
Jahresberichte 
a) Bericht des 1. Vorsitzenden Jörg Seelmeyer 

 
Seit der letzten Jahreshauptversammlung im März 2022 hat der Vorstand 11 Sitzungen abgehalten, 
wovon 6 mit Beteiligung der Spartenleiter waren. Für 2022 konnten wieder einiger „Highlights“ gesetzt 
oder durchgeführt werden. Im Bereich bauliche Maßnahmen wurde die Beregnungsanlage für den A-
Platz hergestellt und erfolgreich in Betrieb genommen. Hier dankt Jörg Seelmeyer Martin Pape für 
sein Engagement und das er hier immer „hart am Ball“ war bis die Anlage lief. Eine weitere 
Maßnahme war die Herstellung der neuen Terrasse vor dem Tennisplatz #2. Ein weiterer Punkt der 
die Anlage für die Sommersaison aufwertet und für weitere Zuschauer einen Platz zum Zuschauen 
und anfeuern bietet. Für die Umsetzung der Arbeiten dankt Jörg besonders Reinhard Beike der mit 
Tat und Gerät stark unterstütz hat. Des Weiteren Jens Schiebler für die Beschaffung und den Anbau 
des Geländers und Thomas Reichert, mit Unterstützung von weiteren Mitgliedern, für den Bau der 
Terrasse. Auch für die finanzielle Unterstützung bei dem Geländer durch Spender dankt Jörg Holger 
Wullekopp, Thomas Labocha und Thomas Reichert.  
In der Grundschule fand im Februar wieder ein Tischtennisturnier im Februar statt. Erfreulicherweise 
konnten einige Grundschulkinder soweit für diesen Sport begeistert werden, dass einige von denen 
bereits beim Kindertraining der Sparte teilnehmen. 
Am 27.04.2022 fand der Kreissporttag statt. Hier wurde insbesondere auf die Aktionsmöglichkeiten 
für Kinder hingewiesen. Es gibt u.a. Programme für Ferienfreizeiten oder Jugendbildung.  
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weiter Punkt 5 
 
Am ersten Mai fand wieder das Maibaumaufstellen statt wobei der RW-Ahrbergen wie in den 
vergangenen Jahren die Besetzung des Getränkewagens übernommen hat. Turnusgemäß in 2022 
von den Sparten Fußball und Badminton. Auch für den Herbstmarkt hat der RW -bald schon 
traditionell- den Getränkestand übernommen und wurde von den voran genannten Sparten betreut. In 
2023 wird der Ausschank dann wieder von den Sparten Tennis und Tischtennis übernommen.  
 
Von den Osterferien an bis zum Ende der Herbstferien 2022 wurde die Grundschulhalle in Ahrbergen 
saniert. Dadurch stand die Halle dem Verein für einige Sparten nicht zur Verfügung und es mussten 
vorrübergehend andere Räumlichkeiten gefunden werden. Erfreulicherweise konnte hier das 
katholische Pfarrheim mit einem Raum und die BW Sporthalle im Gewerbegebiet für 
Ausweichmöglichkeiten gewonnen werden. Für die Sparte Tischtennis bestand die Möglichkeit in 
Hasede zu trainieren. Der Zeitplan und die Kosten für die Sanierung wurden gehalten, sodass nach 
den Herbstferien am 28.10.2022 die offizielle Wiedereröffnung stattfinden konnte. Hier hatte der RW-
Ahrbergen das Catering übernommen. Auch bei den vorrangegangenen Reinigungsarbeiten haben 
sich viele Mitglieder gefunden und super bei der Reinigung der Sportgeräte u.s.w. geholfen. Mit der 
Grundschule wurde eine gemeinsame Nutzung aller Sportgeräte und Kleinteile vereinbart. Alle im 
Besitz des Vereines befindlichen Sportgeräte können von der Grundschule mit genutzt werden und im 
Gegenzug kann der Verein alle Sportgeräte der Grundschule mit nutzen.  
 
Am 18.06.2022 fand auf unserer Sportanlage der erste offene Sporttag für Kinder und Jugendliche 
statt. Trotz der Hitze fanden sich ca. 50 Kinder mit ihren Eltern auf der Sportanlage ein. Hier konnten 
die Kinder sich bei verschiedenen Ständen der einzelnen Sparten „austoben“ und in die jeweiligen 
Sparten mal reinschnuppern. Der Tag war ein voller Erfolg!  Der Dank geht an alle Sparten für die 
Ausrichtung der Stände und insbesondere an Sarah Conrads die als Jugendwartin diese 
Veranstaltung maßgeblich organisiert und ausgeführt hat.  
 
Das Thema DGH ist nach wie vor noch nicht endgültig geklärt. Der Nutzungsvertrag, in dem der AAV 
und das Theater von Nebenan beteiligt war, ist gekündigt. Die Gemeinde Giesen hat die Führung des 
Gebäudes nun übernommen und will es zu einem Begegnungs.- und Kulturhaus formen. Die 
endgültige Ausrichtung ist allerdings noch nicht abschließend geklärt. Fest steht, dass der AAV aus 
dem Verantwortungsbereich herausgelöst werden soll.  
Nach der Corona-Maßnahmen bedingten Pause, wurden im Sommer 2022 wieder die Ahrberger 
Open der Tennissparte durchgeführt. Auch hier wieder eine gelungene Veranstaltung mit einer 
durchweg gut besuchten Anlage, spannende Spiele und ausgelassener, sehr guter Stimmung an 
allen Tagen.  
Ein weiteres Highlight die 111 Jahrfeier unseres Vereines am 11.11. und 12.11.2022. Am 11.11. fand 
im DGH eine große Jubiläumsfeier mit rund 220 Gästen statt. Für das leibliche Wohl wurde vom 
Harenberger Hof aus Groß Förste gesorgt und der musikalische Rahmen von der Gruppe Dick & 
Durstig abgerundet. Eine riesen Stimmung bis weit in die Nacht. Am folgenden 12.11. startete an der 
Grundschule ein Kinderumzug mit der Giesener Blaskapelle vorweg durch Ahrbergen bis zum DGH. 
Auf dem Weg dorthin wurden von den Sparten des Vereines Stände mit Erfrischungen und 
Naschwerk für die Kinder aufgestellt. Das Finale war der Einzug in das DGH und die anschließende 
„Kinderparty“. Eine riesige Hüpfburg im DGH, Zauberer, Maler und vieles mehr wurde u.a. durch ein 
reichhaltiges Kuchen.- und Waffelbuffet abgerundet. Die Bude war Rappel voll. Das Orga-Team bei 
der Planung war Sarah Conrads und Jörg Seelmeyer. Bei der Ausführung kamen noch viele fleißige 
Hände dazu. 
 
Den Bereichen Erste Hilfe und Brandschutzausstattung hat sich der Vorstand in 2022 auch stärker 
gewidmet. Die IST-Situation wurde aufgenommen und zusätzliche Erste-Hilfe-Koffer und 
Feuerlöscher angebracht bzw. geprüft, die Beschilderung weiter vervollständigt, die Tennis.- und 
Grillhütte stärker in die Betrachtung mit einbezogen und aufgerüstet. Auch konnte eine Krankentrage 
mit Spint als Spende organisiert werden. Letztlich ist aber jeder einzelne mit für die eigene und 
Fremdsicherheit verantwortlich. Daher auch der Appell an jeden, wenn es in diesem Bereich 
Auffälligkeiten oder Verbesserungsvorschläge gibt bitte weitergeben. Ansprechpartner hier ist 
Thomas Reichert 
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Ausblick für 2023 

 
Die geplante Jugend-Jahreshauptversammlung am 22.04.2023 wird abgesagt. Vorab werden jetzt 
Fragebögen an alle jungen Vereinsmitglieder per Post geschickt. Die Auswertung der Rückläufer hilft, 
sich besser auf diese Versammlung vorzubereiten. Ein neuer Termin wird rechtzeitig bekannt 
gegeben. Weitere Veranstaltungen werden geplant wie einen Wandertag (Terminierung Ende 
Oktober 2023 für 2024), Seniorenkaffee (25.04.2023, 15:00 Uhr ), eine Halloweenparty und ein Table 
Quiz Ende Oktober, sowie nach Möglichkeit wieder einen Kinder und Jugendtag im Sommer. Offene 
Termine werden noch bekannt gegeben.  
Für den A Fußballplatz steht wieder eine Besandung und Aufarbeitung an und im Bereich 
Umzäunung wird saniert. Für 2023 sind die Beiträge stabil geblieben, aber es werden in 2023 alle 
Kosten neu geprüft und bewertet, da diese in vielen Bereichen stark gestiegen sind. Eine 
Konsequenz aus den gestiegenen Kosten wird ggf. eine Beitragserhöhung für 2024 sein.  
Zum Abschluss ein großes Dankeschön an alle Helfer, Amtsträger und Sponsoren! 

 
 
 b) Bericht der Kassenwartin 

Monika Reinecke gibt einen Einblick in die Jahresbilanz 2022 und erläutert die einzelnen 
Einnahmen und Ausgabenpunkte. Das Jahr 2022 weist ein Ergebnis von 25.150,29€ aus. 
Da es keine weiteren Rückfragen aus der Versammlung gab, übergibt sie das Wort wieder an Jörg 
Seelmeyer.   

 
c) Bericht des Ehrenrates 

Der Ehrenrat vertreten durch Karl-Heinz Overheu berichtet, dass es keine Vorkommnisse gab und 
der Ehrenrat 2022 nicht zusammenkommen musste.  

 
d) Bericht der Sparten- und Übungsleiter 
 Die Sparten- und Übungsleiterinnen berichteten aus ihren Sparten wie folgt: 
 

-  Badminton, Iris Vödisch stellv. für Andreas Herbst       
- Herrenfußball, Martin Pape 
- Jugendfußball, Nils Krüger 
- Gymnastiksparten, Angela Fietz 
- Kinder.- und Schulturnen, Iris Vödisch 
- Tennis, Dirk Dehn 
- Tischtennis, Dennis Löbke 
- Zumba, Bernadette Jung-Dietz 

 
Zu Punkt 6:  
Bericht der Kassenprüfer 
Karl-Heinz Overheu berichtet, dass es bei der Kassenprüfung keine Beanstandungen gab und dankt 
Monika Reinecke für ihre nach wie vor sehr guten Kassenführung. 
 
Zu Punkt 7:  
Entlastung Kassenwart 
Karl-Heinz Overheu schlägt der Versammlung die Entlastung der Kassenwartin vor.  
Diese wurde von der Versammlung einstimmig erteilt. 
 
Zu Punkt 8:  
Entlastung des Vorstandes 
Karl-Heinz Overheu schlägt der Versammlung die Entlastung des Vorstandes vor.  
Dieses wurde einstimmig erteilt. 
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Zu Punkt 9:  
Festsetzung der Mitgliedsbeiträge und Gebühren  
Die Mitgliederbeiträge bleiben in 2023 stabil. Dies wurde einstimmig angenommen. 
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Zu Punkt 10:  
Genehmigung des Haushaltsentwurfes 2022 
Monika Reinecke stellt den Haushaltsentwurf für 2023 vor. Nach Berücksichtigung der 
Abschreibungen wird für 2023 ein Ergebnis in Höhe von 1.049,00 € erwartet.  
Der Haushaltsplan 2023 wird einstimmig genehmigt. 
 
Zu Punkt 11:  
Neuwahlen 
a) Wahl des 2. Vorsitzenden 

Die Wahl wird von Jörg Seelmeyer geleitet und er hat Martin Pape zur Wiederwahl vorgeschlagen. 
Da es keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung gibt, wird Martin Pape bei der an- 
schließenden Wahl einstimmig wiedergewählt. Martin Pape nimmt die Wahl an. 
 

b) Wahl des Schriftführers 
Thomas Reichert steht für eine mögliche Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung. Jörg Seelmeyer 
schlägt Josephine Kellner zur Wahl als Schriftführerin vor. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt 
die Wahl an. Jörg Seelmeyer dankt Thomas Reichert für seine Arbeit der letzten Jahre im 
Vorstand. 

 
c) Wahl des Jugendwartes 

Jörg Seelmeyer schlägt erneut Sarah Conrads als Mitgliederwartin vor. Sie wird einstimmig 
wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 

 
Weiter Zu Punkt 11:                          
d) Wahl des Ehrenrates 

Mit großem Bedauern ist Heiner Brönnecke -langjähriges Mitglied des Ehrenrates- kürzlich 
verstorben. Jörg fragt die Versammlung, ob der Ehrenrat weiterhin aus drei oder zukünftig aus 
zwei Mitgliedern bestehen soll. Die anschließende Abstimmung ergab eine Zweierbesetzung. Jörg 
Seelmeyer schlägt daraufhin Herbert Tasak und Karl-Heinz Overheu zur Wiederwahl vor. Beide 
werden einstimmig wiedergewählt und nehmen die Wahl an. 

 
e) Wahl der Kassenprüfer 

Aufgrund der Statuten müssen neue Kassenprüfer (mindestens zwei) gewählt werden. Jörg 
Seelmeyer fragt in die Versammlung nach mindestens zwei die sich zur Wahl stellen möchten. 
Cathleen Reichert und Dennis Löbke stellen sich zur Wahl und werden einstimmig gewählt. 
 

Zu Punkt 12: 
Ehrungen 
Geehrt werden (auch einige in Abwesenheit): 
 
Für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit: Angela Fietz  Jan Seelmeyer 
      Ulrike Seelmeyer Christine Topp 
      Marc Heppner  Brigitta Freitag 
      Gabriele Seelmeyer Paul Labocha 
      Thomas Labocha Aaron Ludewig 
             
Für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit: Carmen Heckmann David Meier   
      Inge Petersen  Herbert Tasak   
       
Für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit: Thomas Jünemann  
             
Für 60 Jahre Vereinszugehörigkeit: Klaus Schönherr Alfred Sperlich 
 
Für 65 Jahre Vereinszugehörigkeit: Johannes Ernst 
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Für 75 Jahre Vereinszugehörigkeit: Herbert Seelmeyer sen. 
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Zu Punkt 13:            
Anfragen und Verschiedenes 
 

- Patrick Meier spricht die Situation der Kabinen an. Nicht nur dass die eine Sanierung 
benötigen, sondern primär auch die Platzverhältnisse beengt. Insbesondere wenn 
Fußballspiele und parallel Tennispunktspiele stattfinden, stoßen die vorhandenen Kabinen und 
die Kabinenanzahl an ihre Grenzen. Wie geht es hier weiter?  
Jörg Seelmeyer hat das Thema bereits bei der Gemeinde platziert. Erste Gespräche ergaben 
allerdings, dass die Gemeinde den vollen Betrag zu Sanierungen / Umbauten nicht übernimmt 
und der Verein dementsprechend auch Mittel in die Hand nehmen muss. Demnächst steht ein 
weiterer Termin mit Frau Schimmelpfennig von der Gemeinde an und Jörg gibt anschließend 
der Sparte einen aktuellen Status. 

- Des Weiteren spricht Patrick Meier die Situation in den Duschräumen bzgl. der Bereitstellung 
von warmem Wasser an. Nach 4-5 Duschgängen ist das Wasser aus den Boilern kalt. Jörg 
Seelmeyer kümmert sich drum um diesen Missstand zu beheben.  

- Die Fenster in der Sporthalle sollen z.T. nicht funktionsfähig sein. Auch hier wird geprüft und 
ggf. behoben. 

- Letztlich noch ein Punkt den Jörg Seelmeyer einbringt und darlegen will. Er wurde bereits das 
Eine oder andere Mal darauf angesprochen, wieso die Investitionen in der Tennissparte in den 
vergangenen Jahren gegenüber anderer Sparte so hoch waren. Die Mitglieder in der 
Tennissparte zahlen nicht nur den jährlichen Vereinsbeitrag, sondern auch zusätzlich einen 
jährlichen Beitrag für die Tennissparte der annähernd gleich hoch ist. Damit werden u.a. die 
Pflege und Instandhaltung der Tennisanlage unterhalten. Für finanziellen Beitrag den der 
Hauptverein der Tennissparte für den vierten Platz zur Verfügung gestellt hat, zahlt die Sparte 
einen jährlichen festgelegten Betrag als Rate an den Hauptverein zurück.  

       
 
Da es keine weiteren Anfragen gab, schließt Jörg Seelmeyer die Versammlung um 21:10 Uhr und 
lädt zum Imbiss ein.        
                                    
 
 
 
1. Vorsitzender: Jörg Seelmeyer Schriftführer: Thomas Reichert 


